

Vier Staatsmeistertitel für Magdalena Lobnig

Vom Freitag, dem 30. September, bis zum Sonntag, dem 2. Oktober, fanden in Linz/Ottensheim die 95. Österreichischen Staatsmeisterschaften sowie die Österreichischen Schüler- und Junioren-Meisterschaften im Rudern statt. Der VST Völkermarkt war mit sechs Ruderinnen und einem Ruderer bei den Österreichischen Meisterschaften vertreten.

Magdalena Lobnig erruderte nach einer zweijährigen krankheits- und verletzungsbedingten Pause - bei äußerst widrigen Bedingungen (Regen, Kälte) - insgesamt vier Staatsmeistertitel:

Im Frauen-Einer, im Frauen-Doppelzweier und -Zweier gemeinsam mit ihrer Schwester Katharina Lobnig, und im Frauen-Doppelvierer gemeinsam mit Katharina Lobnig, Annika Schildberger und Valentina Starc. Neben den drei Titeln erruderte Katharina Lobnig auch noch den Vize-Meistertitel im Frauen-Einer.

Bei den Nachwuchsruderern zeigte Julian Burtscher im Junioren-B-Einer ein beherztes Rennen und landete auf Rang fünf. Elena Schalk und Cornelia Ranninger erkämpften sich im Schülerinnen-Doppelzweier im A-Finale einen tollen 6. Platz.



Titel im Frauen-Doppelvierer: Magdalena Lobnig, Katharina Lobnig, Valentina Starc, Annika Schildberger (vorne von links, hockend)



Titel im Frauen-Einer: Katharina Lobnig (2. von links), Magdalena Lobnig (Mitte)



Fünfter Platz im Junioren-B-Einer: Julian Burtscher

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Sektionsleiter-Stv. Mario Burtscher (0664 413 93 91) gerne zur Verfügung.